

Intensifican medidas a causa de COVID-19

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 24 Diciembre 2021 09:05 - Última actualización: Viernes, 24 Diciembre 2021 09:05

Escrito por webmaster

Visto: 475



Ante el incremento de número de contagiados con el virus SARS CoV-2 en Isla de la Juventud se aplica a partir de hoy el test de antígeno rápido a todos los viajeros que arriben al municipio especial.

El grupo temporal de trabajo para el enfrentamiento a la COVID-19 decidió aplicar -al ciento por ciento de los pasajeros vías aérea y marítima- la prueba de elevada eficacia para el diagnóstico en personas con sintomatología sugestiva a la enfermedad, cuyos resultados se obtienen en 15 minutos.

La medida se suma al paquete puesto en vigor este lunes 20 de diciembre con el propósito de controlar en el menor tiempo posible la cadena de transmisiones en este tercer rebrote en el que se reportan 135 contagiados, tres lamentablemente fallecidos y el 53,3 por ciento de prevalencia del sexo femenino.

Según Israel Velázquez Batista, director municipal de Salud Pública, la tensa situación clínico-epidemiológica en el territorio se sustenta en el desconocimiento de la fuente de infección de más de la mitad de los enfermos y la población más sensible al contagio reside en las localidades de Ciro Redondo, Patria y Micro-70, donde se localizan 14 focos activos.

Este es el peor momento por el que transita el territorio en casi dos años, luego de destacar por varios meses en Cuba por la baja prevalencia de la infectocontagiosa enfermedad, al reportar 89 casos autóctono en seguimiento en los últimos 15 días para una tasa de

Intensifican medidas a causa de COVID-19

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 24 Diciembre 2021 09:05 - Última actualización: Viernes, 24 Diciembre 2021 09:05

Escrito por webmaster

Visto: 475

~~incidencia de 106,5 por cada 100 mil habitantes, la más alta de Cuba,~~
dijo.

Agregó que gracias a la pesquisa activa se detectaron 24 sospechosos, quienes estarán aislados en hospitales de campaña con condiciones indispensables y establecimiento de los flujos, seguridad de manejo, así como aseguramiento de diagnóstico y tratamientos, otra de las medidas aplicadas en el municipio.

De la responsabilidad individual, transparencia y pronta presencia en las instalaciones de salud ante cualquier síntoma o sospecha de la enfermedad dependerá que la cadena de transmisión se corte en el menor plazo posible, insistió la máxima autoridad sanitaria.

Desde que se diagnosticó el primer caso a inicios de abril de 2020 hasta la fecha, Isla de la Juventud reporta un total de 733 positivos a la COVID-19, resultado de las 54 mil 730 muestras estudiadas.